



## Bürgerversammlung des 16. Stadtbezirks am 27.06.2019

### Betreff

Unterbindung des Schleichverkehrs durch die Hohenaschauer Straße

### Antrag zum Themengebiet Verkehr

#### Antrag:

Der Bezirksausschuss möge sich für eine Unterbindung des Schleichverkehrs durch die Hohenaschauer Straße einsetzen.

#### Begründung:

Die Hohenaschauer Straße wird zu Stoßzeiten als Umleitungsstrecke für den Verlauf Mittlerer Ring Balanstraße benutzt. Dies ist regelmäßig dann der Fall, wenn sich der Verkehr an den Ampelkreuzungen mit der Görzer Straße und/oder der Balanstraße bis über die Hohenaschauer Straße zurückstaut, typischerweise morgens ab 08:00 und nachmittags im Berufsverkehr. Durch diese Umfahrung spart ein Autofahrer drei Ampeln ein: Chiemgaustraße / Görzer Straße, Chiemgaustraße / Balanstraße, Balanstraße / Klagenfurter Straße. Bei Gegenverkehr in der Hohenaschauer Straße weichen Autofahrer oft regelwidrig auf den Gehweg aus. Dies ist wegen der geringen Höhe des Bordsteins leicht möglich. Der Antragsteller hat dadurch als Fußgänger beim Verlassen eines Grundstücks schon äußerst gefährliche Situationen erlebt.